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Verbale della riunione

MNome della Riunione
Riunione del comitato NAF 

Oggetto dell'incontro
Riunione del comitato di Marzo 2024

Attendees
Shirokov, Presidente
Dreamscreator, Vice Presidente
Ulvardar, Tesoriere
Stimme, Direttore Tornei
Megamind, Direttore Leghe
Twyllenimor, Direttore Soci
Volkajo, Membro del Comitato Etico

Data
17 Marzo 2024

Ora
11:00 AM EDT/16:00 CET

Luogo
Chiamata video WhatsApp

Preparato da
Megamind

Scopo
Lo scopo di questo incontro era riunire il comitato per discutere i punti in corso e futuri dell'ordine del giorno della NAF ed 
evidenziare le questioni attuali ai nuovi membri del comitato, Shirokov, Dreamscreator e Ulvardar.

Presentazioni
Ogni partecipante alla chiamata ha illustrato il proprio ruolo, le proprie responsabilità e i recenti sforzi lavorativi 
all'interno della NAF negli ultimi anni.

Aggiornamento sul Comitato Etico
Aggiornamento

─ Codice di Condotta

▪ Il Codice di Condotta (CoC) è stato redatto dal Comitato Etico ed è in corso di revisione da parte dei membri 
del comitato NAF. I membri del comitato NAF forniranno feedback e commenti a Volkajo in merito alla 
bozza dei documenti.

▪ Una volta approvato il Comitato Etico lo farà tradurre in varie lingue.

▪ Viene suggerita una guida di "buon comportamento" ulteriormente redatta in parole povere come documento 
parallelo per supportare il CoC per le aspettative di tutti i membri o partecipanti a un torneo sanzionato dalla 
NAF, poiché il CoC non copre tutti gli argomenti che il comitato etico ritiene importanti per un'esperienza di 
gioco NAF positiva.

─ Ricorso contro la sospensione e reclami attuali/aperti

─ Alcuni membri recenti hanno richiesto che i reclami, le sospensioni, i divieti, ecc. possano essere resi pubblici. 
Tutti i reclami e l'esito delle decisioni ricevute continuano a rimanere privati in questo momento. Tutti i membri del 
comitato hanno concordato che dovrebbero rimanere tali. Questo approccio consente a tutti di sentirsi sicuri e a 
proprio agio nel presentare un reclamo/preoccupazione senza timore.

─ Diversità, inclusione e uguaglianza sono argomenti importanti dell'attuale iniziativa del Comitato etico e saranno 
perseguiti e focalizzati non appena il Codice di condotta/Carta NAF sarà stato aggiornato e tali compiti saranno 
completati.

─ Mr_Frodo ha dovuto lasciare il Comitato Etico per motivi personali e il Comitato Etico sta cercando di nominare un 
nuovo membro e di esaminare le precedenti candidature non selezionate che sono state presentate. Megamind 
invierà i curriculum dei membri al Comitato Etico per la loro revisione e selezione.

Coordinamento della comunicazione futura

Dreamscreator ha suggerito al Comitato Etico di lavorare su un diagramma di flusso o un elenco di esempi di reclami o 
preoccupazioni e di stabilire quando è necessaria un'escalation oltre l'input RC/NC, la decisione del Comitato Etico o 
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l'input del Comitato NAF. Volkajo lavorerà con il Comitato Etico per redigere una FAQ o una guida per il processo 
decisionale.

─ Il Comitato Etico prevede di avere un rappresentante alle future riunioni della NAF per fornire aggiornamenti.

Carenze di Comunicazione
Gruppo di lavoro sulla traduzione

● Dreamscreator ha richiesto che gli aggiornamenti critici delle notizie NAF come le elezioni o gli aggiornamenti al 
CoC vengano tradotti su tutte le piattaforme. Megamind contatterà il gruppo di traduzione esistente e vedrà se 
sarebbe disponibile a tradurre qualcosa di più del semplice post occasionale sui social media.

● Le comunicazioni ufficiali, se possibile, dovrebbero essere tradotte in più lingue. Shirokov e Dreamscreator 
esamineranno il sito web della NAF e vedranno dove alcune lingue sono sottorappresentate per quanto 
riguarda CoC, Carta della NAF, documenti dell'organizzazione, varianti, ecc.

● Stimme esaminerà la possibilità di aggiungere una funzione di traduzione di Google al sito web per 
traduzioni più veloci per i nostri membri che non parlano inglese.

Discord

● Verrà istituita una sottosezione Discord del Comitato NAF sulla Discord NAF esistente per promuovere gruppi di 
lavoro o vari argomenti che richiedono maggiore discussione e coordinamento.

● Ciò non sostituisce le riunioni video in quanto sono più produttive nel processo decisionale, ma può incoraggiare 
discussioni più dirette e mirate su vari argomenti per mantenere brevi le riunioni del comitato.

● WhatsApp rimarrà il mezzo di comunicazione quotidiano per i membri del comitato NAF.
● Volkajo è uno degli attuali amministratori del server NAF e gestirà la composizione del Discord modificato e 

stabilirà i ruoli per creare le posizioni dei gruppi di lavoro sul Discord NAF ufficiale.

Selezione Coppa del Mondo
Il Comitato NAF prevede di aprire il bando di gara per la prossima Coppa del Mondo.

● Il Comitato prevede l'apertura delle offerte all'inizio di aprile. Stimme guiderà il coordinamento e la pubblicità.
● Il Comitato NAF prevede di concedere ai potenziali offerenti 5-6 mesi per completare il pacchetto di offerte.
● Il preavviso stimato per l'aggiudicazione è previsto per settembre/ottobre 2024 in modo da dare all'offerente 

aggiudicatario circa 3 anni di tempo per coordinare la pianificazione e l'esecuzione.
● Megamind ha raccomandato una classifica per il voto per generare un punteggio per ciascun offerente, ovvero ogni 

elettore selezionerebbe la prima scelta, la seconda scelta, ecc. Ciò fornirebbe un ripiego se l'offerente vincitore 
dovesse ritirarsi per motivi imprevisti.

● Ulvardar sta preparando un breve documento utilizzando la sua esperienza nell'organizzazione della Coppa 
del Mondo su cosa potrebbe essere migliorato nelle future Coppe del Mondo e fornendo alcune indicazioni 
e feedback agli offerenti sulle lezioni apprese. Questo sarà previsto nell'avviso di offerta e sarà ampliato 
una volta comunicata l'aggiudicazione.

Software NAF per Tornei
Molti organizzatori utilizzano Score, ExScore, Tourma o Tourplay per tenere traccia dei punteggi durante i tornei. 
Esistono molte altre soluzioni, ma nessun software moderno è ufficialmente approvato e fornito dalla NAF. Il Comitato 
NAF sta progettando di istituire un gruppo di lavoro per creare un software per tornei NAF più ufficiale. Il codice attuale 
di Score non è disponibile, quindi gli aggiornamenti al programma sono molto difficili. Stimme guiderà il gruppo di 
lavoro per comporre un software per tornei in cui la NAF abbia il controllo sulla fornitura di aggiornamenti 
rapidi.

Sicurezza sito web NAF
─ Stimme ha suggerito di istituire un gruppo per fornire la manutenzione di base del sito web, poiché l'attuale 

amministratore del sito web non ha risposto e attualmente è lasciato a lui per gli aggiornamenti.

─ Il problema principale è che il sito web interno dei membri è stato creato con una piattaforma così vecchia e non è 
possibile un aggiornamento rapido.

─ Stimme suggerisce che la NAF chieda preventivi a un consulente web professionale per rivedere il nostro sito web 
per miglioramenti e/o per costruirci un sito web nuovo di zecca da zero con funzionalità critiche. Questo 
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miglioramento sosterrebbe anche l’obiettivo della NAF di garantire che i dati dei nostri membri siano protetti nel 
miglior modo possibile da una violazione dei dati.

NAF OBBLM 
Megamind ha riportato che il nostro programmatore principale OBBLM guiderà un nuovo team tecnico di volontari per 
aggiornare OBBLM e github ospitati da NAF per includere funzionalità del sito Web migliorate e essere aggiornato 
all'ultima versione di php.

Varianti
Le bozze dei documenti per le versioni BB2020 di Beach Bowl, Deathbowl, Street Bowl e Draft sono state inviate per la 
revisione e si prevede che verranno aggiornate sul sito web.

Dreamscreator ha richiesto che fossero tradotti in altre lingue per ottenere potenzialmente maggiore popolarità.

Regali Iscrizioni 2024
● L'aggiornamento 2024 del regalo di abbonamento NAF sta andando bene. Tutti i buoni regalo sono stati spediti in 

tutti i paesi. I dadi sono ancora in produzione.
● Twyllenimor ha aggiornato che il nuovo regalo sarà disponibile in tempo per il NAFC.
● La distribuzione dei doni resta un problema. I regali vengono attualmente spediti da una società con sede in 

Germania, ma al di fuori della Germania la spedizione può essere molto costosa.
● La NAF desidera che i suoi rappresentanti incoraggino il maggior numero di persone a rinnovare di persona sia per 

ridurre il lavoro, i tempi, sia i costi di distribuzione.
● Shirokov suggerisce, se possibile, che il membro paghi le spese di spedizione e la tariffa venga decisa per ciascun 

Paese al momento del rinnovo online.
● Un aumento del prezzo di iscrizione di 2 dollari sarebbe sufficiente per compensare i costi, ma l’importo attuale nella 

tesoreria della NAF è salutare e può compensare alcune perdite, pertanto in questo momento non è necessario un 
aumento del prezzo di iscrizione.

● Stimme aggiornerà il sito Web per visualizzare una conferma dell'indirizzo pop-up per i rinnovi online per 
verificare che verranno consegnati nella posizione corretta e non restituiti al mittente.

Bretonnia e Gnomi
Verrà istituito un gruppo di lavoro per discutere la potenziale inclusione di Bretonnia come razza disponibile per i tornei 
NAF.

Shirokov ha anche suggerito che la revisione del roster e delle regole del team Gnomi venga esaminata non appena 
GW pubblicherà le regole.

Tutte le discussioni relative alle regole sono state sospese fino alla costituzione dei gruppi di lavoro.

Azioni
Le azioni da compiere sono in GRASSETTO.

Prossima Riunione
Un altro incontro di aggiornamento è previsto tra 4 settimane entro il 17 aprile 2024.


